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Einladung zum 

Kegel- Wett-Kampf 

 

Kegeln macht Spaß.    

Wir machen einen Wett-Kampf im Kegeln. 

Du kannst dabei sein. 

Mit deiner Mannschaft. 

Oder allein. 

 

Der Wett-Kampf: 

6 Kegler sind zusammen eine Mannschaft.  

Jeder kegelt. 

Am Ende werden die Punkte gezählt. 

Die Mannschaft mit den meisten Punkten gewinnt. 

 

Es gibt auch eine Einzel-Wertung.  

Das heißt: 

Die beste Frau und der beste Mann gewinnen. 
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Wann ist der Wett-Kampf?  

Der Wett-Kampf geht von 9.00 bis 17.00 Uhr.  

Am 6. Mai 2023. 

 

Wo ist der Wett-Kampf?  

In Sankt Leon – Rot. 

Im Sport- und Kegel-Zentrum Harres. 

 

Wie kannst du dich anmelden? 

Die Anmeldung ist auf Seite 5. 

 

Wann kannst du dich anmelden?  

 Du kannst dich jetzt anmelden. 

 Oder bis zum 31. März 2023. 

 

Was kostet der Wett-Kampf?  

 1,00 € wenn dein Verein Mitglied im BBS ist.   

 2,50 € wenn dein Verein kein Mitglied im BBS ist.  

 

 

  

Mai 

Anmeldung 
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Ablauf 

9.00 Uhr  Begrüßung   

9.30 Uhr  Wett-Kampf-Beginn 

12.00 Uhr  Pause 

16.30 Uhr  Sieger-Ehrung 

 

In der Pause gibt es ein Mittag-Essen.   

Das Mittag-Essen kostet 7,00 Euro. 

Du muss dich für das Mittag-Essen anmelden. 

Oder du bringst dein Essen selbst mit.  

 

Was musst du mitbringen? 

 Sport-Kleidung   

 Hallen-Schuhe 

 Deinen Sport-Gesundheits-Pass  

oder einen Schein von einem Sport-Arzt.  

Der Schein ist auf Seite 6. 

 

 

Rauchen und Alkohol sind verboten! 

 

 

Ablauf 
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Bei wem kannst Du Dich anmelden? 

Und Fragen stellen? 

Badischer Behinderten- und Rehabilitationssportverband (BBS) 

Mühlstraße 68  

76530 Baden-Baden 

 

Ansprech-Person: Holger Kimmig 

 

    : bbs@bbsbaden.de 

  : 0 72 21   39 61 81 1 

 

 

 

 

 

 

 

 

Alle Bilder in dieser Ausschreibung sind von: 

© Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung  

Bremen e.V., Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013 

DJK Diözesanverband Freiburg e.V. 
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Ich melde mich an.  

Zum Kegel-Wett-Kampf am 06. Mai 2023 in Sankt Leon-Rot.  

Vorname und Name: _______________________ 

Geburtstag: _____________________________ 

Straße und Hausnummer: ____________________ 

Postleitzahl und Ort: ________________________ 

   E-Mailadresse: ____________________________ 

 Telefonnummer: ___________________________ 

Mein Verein: ____________________________________ 

 

Ich kann schon gut kegeln: Ja  Nein   

 

Ich komme:  allein  oder  mit ___ Personen 

 

     Ich oder wir kaufen das Mittag-Essen dort  

  oder 

     Ich oder wir bringen selbst Essen mit 

 

Datum:      Unterschrift: 

__________    ________________  


